

NOTA DE PRENSA

Accionistas de referencia de Sacyr Vallehermoso compran a Fernando Martín su participación del 5,96% en el capital de la empresa

- **La compraventa se realizó a un precio de 16,75 euros por acción**

Madrid, 2 de junio de 2005. Almarfe, S.L. ha vendido su participación del 5,96% del capital social de Sacyr Vallehermoso a un grupo de accionistas de referencia de la sociedad. La operación, que ha supuesto la venta de 15.863.325 acciones de Sacyr Vallehermoso, se cerró a un precio de 16,75 euros la acción y ha sido ejecutada mediante una operación fuera de mercado en la bolsa de Madrid.

Almarfe, S.L. está representada en el Consejo de Administración de Sacyr Vallehermoso por su propietario, Fernando Martín Álvarez, quien previamente a la desinversión ofreció a los accionistas de referencia de Sacyr Vallehermoso la posibilidad de adquirir sus acciones. Aceptado ese ofrecimiento, las 15.863.325 acciones han sido vendidas en paquetes homogéneos a Participaciones Agrupadas, S.L., Actividades Inmobiliarias y Agrícolas, S.A., Cymogaf, S.L., Prilou, S.L., Torreal, S.A. y Corporación Económica Damm, S.A.

Fernando Martín Álvarez, un profesional de reconocido prestigio en el sector inmobiliario, colabora desde hace tiempo con Sacyr Vallehermoso y se incorporó a su Consejo de Administración el 25 de junio de 2004. En todo ese periodo ha contribuido activamente al proceso de expansión registrado por la empresa.

Fernando Martín Álvarez ha declarado: "han sido años de fructífera colaboración dentro de esa gran compañía que es Sacyr Vallehermoso, con la que seguiré colaborando en el futuro".